



Pide Gálvez indagar a candidatos al PJ

MAYUMI SUZUKI

Luego de que la organización Defensorxs exhibiera a candidatos a Jueces y Magistrados con antecedentes penales y vínculos con el crimen organizado, la ex candidata presidencial panista, Xóchitl Gálvez, hizo ayer un exhorto para que la FGR investigue a quienes tienen pasados cuestionables.

A un día del arranque de las campañas de los aspirantes, la hidalguense se dijo preocupada por los perfiles que podrían administrar la justicia en el País.

“Yo creo que se deberían de dar de baja y la propia Fiscalía tendría que ver si las acusaciones son serias, investigarlas”.

“Sí me preocupa que haya abogados de narcos, me preocupa que haya violentadores”, sostuvo en entrevista.

Gálvez llamó a la población a informarse sobre los perfiles que aparecerán en la boleta y así ejercer el voto de manera informada.

Grupo REFORMA dio a conocer ayer que entre los aspirantes al Poder Judicial se encuentran perfiles de juristas que cuentan con acusaciones de abuso sexual y

**Xóchitl Gálvez, Ex
candidata presidencial**

“Yo creo que se deberían de dar de baja (a los candidatos ligados al narco) y la propia Fiscalía tendría que ver si las acusaciones son serias, investigarlas”.

laboral, lavado de dinero e incluso integrantes de La Luz del Mundo, cuyo líder fue condenado a 16 años de cárcel por abuso sexual de menores.

La diputada panista Kenia López Rabadán consideró que México no merece candidatos con pasados turbios.

“Es algo que lamentablemente México no se merecía”, afirmó López Rabadán.

La Alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, se sumó a las críticas y apuntó que los mexicanos quedan desprotegidos ante la posibilidad de que el crimen organizado administre la justicia.